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Abstract

Although most modern devices, such as tablets, phones, and laptops, have at least two

interfaces, TCP-based technologies do not allow them to access more than one network

at a time. As result, it was necessary to provide an efficient solution to this limitation,

which is MultiPath TCP.

MPTCP allows terminals to access all available WIFI, GSM, or wired links at

the same time. Even though it offers a viable multidomiciliation solution, it does not

matter for him to know what kind of application is running on network.

This project is about proposing a new strategy of scheduling which uses the

advantages of Deep Packet Inspection discussed in the master thesis to bring a new aspect

while scheduling which is the QoS aspect.



Résumé

Bien que la plupart des appareils modernes, comme les tablettes, les téléphones et les

ordinateurs portables, aient au moins deux interfaces, les technologies TCP ne leur per-

mettent pas d’accéder à plus d’un réseau à la fois. En conséquence, il était nécessaire de

fournir une solution efficace à cette limitation, qui estMultiPath TCP.

MPTCP permet aux terminaux d’accéder à toutes les connexions WIFI, GSM

ou filaires disponibles en même temps. Même s’il offre une solution de multidomiciliation

viable, il n’importe pas pour lui de savoir quel type d’application fonctionne sur le réseau.

Ce projet consiste à proposer une nouvelle stratégie d’ordonnancement qui utilise

les avantages de l’inspection approfondie des paquets discutés dans le mémoire de master

pour apporter un nouvel aspect lors de l’ordonnancement qui est l’aspect de qualité de

service (QoS).
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